

29 juillet 2020

## En hommage à Adam Fanaki

Nous sommes heureux d'annoncer qu'en hommage à notre cher ami et ancien collègue Adam Fanaki, Davies a créé l'Adam Fanaki Memorial Award, prix commémoratif en droit de la concurrence, à l'université Western Ontario, l'*alma mater* d'Adam. Le prix sera décerné tous les ans à l'étudiant ayant le meilleur résultat au cours de droit de la concurrence de la faculté de droit. Adam est décédé le 15 février dernier après une illustre carrière dans le domaine du droit de la concurrence.

De plus, Davies est fier d'être le principal commanditaire de l'Adam Fanaki Brain Fund, fondation qu'a constituée la famille d'Adam à l'intention de personnes atteintes d'un cancer du cerveau et de leurs soignants. À ce jour, la fondation a recueilli plus de 92 000 \$ en dons auprès d'entreprises et de particuliers canadiens. Pour en savoir plus long sur la fondation et les façons de contribuer, visitez le site [resilientpeople.ca](http://resilientpeople.ca) (en anglais seulement).

Brillant avocat, défenseur et mentor, Adam était l'un des avocats les plus éminents du Canada en droit de la concurrence et un pilier du milieu du droit antitrust international. Avant de se joindre à Davies, Adam a été sous-commissaire principal de la concurrence et chef de la Direction générale des fusions au Bureau de la concurrence. De plus, il a été conseiller juridique spécial du commissaire de la concurrence et, à ce titre, a été au centre de la conception et de la mise en œuvre de réformes majeures de la *Loi sur la concurrence*. Durant ses onze années chez Davies, Adam a agi en qualité d'avocat-conseil principal dans bon nombre des causes les plus importantes au Canada en matière de droit de la concurrence et a représenté des parties dans des procédures complexes à tous les niveaux de juridiction, y compris la Cour suprême et le Tribunal de la concurrence.

Très recherché pour ses conseils judicieux et ses talents de défenseur, Adam était également connu pour être un homme remarquable doté d'un esprit généreux, d'une présence charismatique et d'une passion pour la vie et la famille. Nous sommes ravis que par ces hommages, la mémoire d'Adam sera conservée et son exemple continuera à nous inspirer.